
ATA n° 003/2024

Reunião Ordinária– CMAS

Ao sexto dia do mês de fevereiro, às 09h00, estavam presentes na Secretaria de Educação, os conselheiros (as): Jamil

Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Gestão); Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência

Social – Proteção Social Básica); Michele Bombazar (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social

Básica); Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Média); Luciana

Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta); Pâmela Fidelis Ghisi

(Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta); Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria

Municipal de Educação); Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município); Larissa de Oliveira de Batista

(Secretaria da Saúde); Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas); Ana Paula Petzoldt

(Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais

e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC); Júlia M. Garcia (Centro de Integração Empresa-Escola de

Santa Catarina – CIEE); Fernanda Beatriz Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Carla

Cristina Casagrande Monteiro (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Marcionei Fernandes (SISERP);

Andryele Wasserberg de Souza (Nossa Casa); Mariane da Silva Rios (Rede Viva); Daiane da Silva Rios (Rede Viva);

Nathália Remor (Secretaria-Executiva); A presidente inicia a reunião saudando a todos. Entra em pauta a inscrição do

Bercinho  do  Amor,  explicando  para  os  demais  Conselheiros  que  a  instituição  faz  confecção  de  kit  natalidade,

distribuindo para as gestantes carentes do município encaminhadas pelo CRAS, ou seja, a distribuição de benefício

eventual. A Presidente passa aos Conselheiros que o pedido de inscrição foi favorável para inscrição, porém será

encaminhado  um ofício  com sugestões  de  algumas alterações  sobre  a  exigência  de  fotos  da  entidade  com as

beneficiárias. Ainda sobre a entidade, entra em pauta o fato da instituição parar com os atendimentos durante o período

de verão,  ao invés  de oferecer  um serviço contínuo o  ano inteiro  como feito  nas  demais entidades e  conforme

exigência. Entra em votação, e todos os Conselheiros entram em acordo com o aceite da inscrição desde que sejam

feitas essas adequações mencionadas anteriormente através do ofício oferecendo um prazo sugerido pelo Conselho.

Em seguida, entre em pauta a ATAPREV-CRI, onde a Presidente do Conselho Ana Paula fala sobre a visita feita

anteriormente e explica brevemente os projetos e planos da entidade, mas a entidade não especifica e nem apresenta

de forma completa esse projetos, conforme é exigido no estatuto. Entra em votação, e o Conselho concorda como

indeferido  para  ATAPREV-CRI.  Neste  momento,  é  a  Conselheira  Mai  fala  sobre  a  visita  feita  anteriormente  na

APERMA, apresentando o plano de ação, mas que também não atende aos critérios exigidos em regulamentação,

sendo assim também indeferido em concordância de forma unânime pelo Conselho, mas solicitando um plano de ação

mais detalhado e adequação do solicitado. Neste momento entra em pauta a Casa Viva Container, a Assistente Social

Fabiana se apresenta e fala sobre a entidade, os projetos e a importância de manter esse projeto e as famílias que são

trabalhadas.  A Conselheiras  dialogam  sobre  o  Plano  de  Ação  da  Casa  Viva  Container  e  a  Assistente  Social  e

Conselheira defende o plano. Ficou acordado entre os Conselheiros que será encaminhado um ofício para a entidade

Casa Viva Container se adequar e especificar corretamente sobre os serviços executados. A Presidente Ana convida a

Conselheira Luciana para falar sobre a ADVISUL, que fala sobre a visita feita na instituição, sobre ter presenciado um

assédio moral com indivíduo da instituição, sobre a assistente social  não ter sala e atender na recepção, além de

outras irregularidades encontradas durante a visita. Desta forma, o parecer da Comissão é desfavorável à inscrição da

Entidade, enviando ofício com o desfavorecimento da inscrição, juntamente com as razões, e também um documento

para o  Ministério Público  relatando o  mesmo.  Neste  momento,  a Presidente  Ana Paula traz  a pauta  da  emenda

parlamentar do projeto da Rede Viva no valor de R$ 400.000,00 que serão destinados à instituição por intermédio da

secretaria, fazendo a dispensa de chamamento do termo de fomento, tendo por objetivo assegurar o acolhimento dos

idosos acima de 60 anos. A Presidente neste momento lê sobre o plano de ação do projeto, explicando melhor para os

Conselheiros. Entra em votação, e a Comissão é favorável a destinação da verba para essa Instituição com este

intuito. Neste momento, a Presidente Ana Paula fala sobre a prestação de contas do ano de 2022 do Governo Federal

e do Governo Estadual dos recursos provenientes do Fundo Estadual de Assistência Social – FEAS, e também do

segundo semestre do ano de 2023 e sobre os valores que ficam para o ano de 2024. A Conselheira Thayara questiona

sobre a importância de esclarecer a destinação destes valores a Conselheira Fernanda concorda e contribui com

sugestão sobre um acompanhamento mais detalhado da comissão sobre estes valores. A Presidente Ana Paula lê

esclarecendo a destinação das despesas dos recursos. O Conselheiro Jamil contribui com sua opinião sobre a pauta.

O parecer da Comissão, então, também fica favorável a essa prestação de contas. Neste momento, a Conselheira

Aline representando a Conselheira Rose, apresenta o Plano de Aplicação do PROCAD – SUAS, os Conselheiros

discutem sobre a pauta, e por fim, a Presidente Ana Paula abre votação e todos os Conselheiros são favoráveis a

aprovação do relatório do ano anterior e para a Aplicação apresentada.  Nada mais havendo a tratar, a presidente
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declara por encerrada a reunião e foi lavrada a presente ata que segue assinada pela secretária-executiva Nathália

Remor e por todos os conselheiros presentes.

Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Gestão); 

Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Básica); 

Michele Bombazar (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Básica); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Média);

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta);

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação); 

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município); 

Larissa de Oliveira de Batista (Secretaria da Saúde); 

Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas); 

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); 

Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);

Júlia M. Garcia (Centro de Integração Empresa-Escola de Santa Catarina – CIEE); 

Fernanda Beatriz Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Carla Cristina Casagrande Monteiro (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Marcionei Fernandes (SISERP); Andryele Wasserberg de Souza (Nossa Casa); 

Mariane da Silva Rios (Rede Viva); 

Daiane da Silva Rios (Rede Viva); 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva); 
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